



Presidenta confía que senadores vean por la salud de las y los mexicanos

“Los vapeadores hacen mucho daño a la salud y se demostró por parte de la Cofepris en un análisis”, por toda la cantidad de sustancias tóxicas que contienen, aseveró la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, al tiempo que enfatizó que la obligación del Estado es ver por la salud de las y los mexicanos.

Reconoció que, en este momento, hay muchos fabricantes o vendedores que están haciendo muchos cabilderos con legisladores en la Cámara de Senadores, ante lo que externó su confianza “en que así como pasó en la Cámara de Diputados, igual pasé en el Senado hoy, y que pongan por encima de todo la salud del pueblo de México.

Externó lo anterior, en relación a la presencia de representantes de la industria tabacalera que buscan negociar con los senadores, para echar para atrás, la prohibición del uso de vapeadores • *(Cecilia Higuera Albarrán)*